

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg am 12. Oktober 2015

Parkfläche auf dem Hofgartenplatz - Antrag des Ortsvorstehers Dr. Werner Jopp

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg möge beschließen:

Der Ortsbeirat dankt dem Magistrat der LH Wiesbaden für die schnelle Neugestaltung des Hofgartenplatzes, bemängelt allerdings die Minimallösung bei der Kennzeichnung der Parkplätze.

Er fordert eine übersichtliche und für alle Autofahrerinnen und Autofahrer erkennbare Lage der Parkplätze, ein einzelner Nagel als Begrenzung ist nicht verkehrstauglich, und der einzelne Parkplatz sollte durch 3 - 4 weitere Nägel in Reihe hintereinander sichtbar gemacht werden.

Ein Wildparken wie bisher sollte nicht mehr möglich sein.

In der von der Stadtverordnetenversammlung und dem Ortsbeirat genehmigten Sitzungsvorlage sind andersfarbige Steine als Trennung zwischen den Parkflächen angegeben; da diese ohne Information des Ortsbeirates geändert wurden, ist zumindest eine deutliche Nagelreihe erforderlich.

Beschluss Nr. 0042

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat II / Amt 36 z. w. V.
Dezernat IV / Amt 66
100800 / zdA

Dr. Jopp
Ortsvorsteher